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中華民國冰石壺協會出席 2022世界冰石壺總會年會會議報告表 

會 議 名 稱 
中文：第 11屆世界冰石壺總會年會 

英文：11th World Curling Congress 

會 議 地 點 瑞士（洛桑） 

會 議 日 期 111年 9月 9日 至 9 月 11日 

出 返 國 

日  期 
111年 9月 7日至 12日 

出席代表姓名 周怡萱、劉伯闓 

出席代表職稱 我國冰石壺選手、教練 

總會會員國數：64 

出席本次會議會員國數：100 

會議主要討論要點及決議事項： 

一、議程摘要與相關決議事項 

9 月 7日 

（一） 0920從加拿大溫哥華出發 

（二） 2030 由加拿大滿地可轉機飛往瑞士日內瓦 

9 月 8日 

（一） 0950 到達瑞士日內瓦國際機場 

（二） 1400 到達大會會議酒店 

（三） 1900 代表歡迎酒會  

9 月 9日 

（一） 0900 公開會議跟簡報 – 第一天 

（二） 0930 主席候選人介紹與 Q&A 

（三） 1100 -總會結構審查報告：未來計畫報告，最終建議提案。 

           -治理委員會：憲法變更, 跟會員國問卷調查報告。 

（四） 1300 -午餐休息 

（五） 1430 -MV委員會：年度報告跟世界錦標賽形式研討（10+10模式） 

          -競賽委員會：賽事規則變更 Q&A 

（六） 1800 -奧林匹克博物館：晚餐，總會奧林匹克新書發表會。頒發獎章給予新代表。我國代

表周怡萱小姐有上台領獎。 

9 月 10日 

（一） 0900 公開會議跟簡報 – 第二天 

（二） 0915 Recast 成為總會新的賽事轉播視頻平台。Andy Meikle （CEO 創始人）示範如何操

作 APP。Recast 將社交媒體，體育廣播，點播視頻和小額支付結合在一起。Mr. Meikle

也介紹目前將如何為球迷，品牌和版權所有者徹底改變體育媒體和版權格局。 

（三） 1015介紹電子投票操作跟練習。 

（四） 1100 區域性小組會議由我們亞太副主席 Mr. Hugh Millikin 主持. 各會員代表報告過去ㄧ

年各協會的發展和所遇到的瓶頸。  
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（五） 1430 研討會一 競賽： 未來比賽日程；新的世界錦標賽 10+10 形式。 原則、新的結構、

資格、積分等。 

（六） 1600 研討會二：媒體數據專家 Mr. Uli Lacher 解說如何將將電視轉播活動的讚助收入最

大化。 

（七） 洛桑市主持雞尾酒邀請各代表。 

9 月 11日 

（一） 0830 代表註冊年度大會 

（二） 0900 -開幕、主席 Kate Caithness 致詞 

           -唱名及會議流程說明 

           -覆核上屆會議程及會議紀錄 

           -主席會務報告 

           -秘書長會務報告 

           -財務報告 

           -投票：賽事規定修改 

           -覆核上屆會議程及會議紀錄 

           -新主席選舉：Beau Welling（USA）在第二輪以過半數當選新主席的職位。 

           -新舊主席交接與致詞 

           -新理事上任：Mr.Serigo Mitsuo Vilela（BRA）和Mrs. Helena Lingham（SWE） 

           -新運動員委員會主席上任：Jill Officer（CAN） 

           -韓國首爾舉辦 2023年度大會。 

           -國際奧委會主席致詞感謝 Mr. Kate Caithness 這十年來對冰石壺的貢獻。並且頒                

發奧運最高榮譽獎（Olympic Order） 

           -結語、閉幕 （14：30） 

  （三）1930-閉幕晚宴 

9 月 12日 0730我國代表起程回加拿大溫哥華。 

二、與會心得、建議事項及未來展望 

   很榮幸代表中華民國冰石壺協會參加在瑞士洛桑舉行的第 11 屆世界冰石壺大會。這是自大流感

以來第一次親自參加代表大會，很高興見到所有熟悉的面孔。 

所有會員國都在大流感，旅行限制跟烏克蘭戰爭導致的能源危機期間經歷了非常艱難的時期。大

多數歐洲會員協會都難以跟上成本和電費的增加，使他們的冰石壺俱樂部在當前冰石壺賽季不一定

可以維持下去，大多數歐洲代表對中短期預測感到不確定，但他們確實對冰石壺運動的未來和發展感

到樂觀。許多受疫情或能源危機影響不大的成員協會，為有需要的人提供了協助。這個舉動也表明每

個冰石壺會員國都是大家庭的一部分，這也展現這項運動的未來非常光明。 

    由於我國在沒有任何專門的冰石壺設施，因此我們利用這個機會向包括韓國、日本、中國、美國

和加拿大在內的鄰國尋找訓練設施和未來舉辦國家級比賽的可能性。各國代表的反饋非常熱情，他們

渴望以多種方式滿足我們的需求。 

    另有關賽事規則變更部分，本會將取得最新資訊公告於網站，於國內辦理教練、裁判講習會、訓

練營、及相關活動時進行宣導，並於辦理全國錦標賽時據以執行。 

    在這次大會中，我們也有機會與新的/較小的會員國代表進行了交談和討論。我覺得他們中的大

多數人都非常積極在發展上，並且非常渴望在所有級別的技能中在自己國家裡發展冰石壺。他們也希
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望在未來有機會進行球員交流，聯合訓練，並協助指導他們的運動員。 

    個人認為在臺灣全面發展冰石壺的下一步是擁有一個完整的專用冰石壺場設施。這將真正提高

我們人民對冰石壺的認知和機會體驗。一旦冰石壺在臺灣普及，我們就可以在國內選拔有潛力的精英

運動員並送往國外積累實戰經驗和參加更好的對抗賽事。 

三、與會照片 
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